

Dans les starting UVEBLOCK



Lorsque l'on vous parle de *starting-block*, vous pensez forcément aux pistes d'athlétisme, aux J.O et autres compétitions mais cette fois, c'est à une autre course que nous pensons : celle contre les méfaits du soleil. D'ailleurs et pour être précis, plus encore que les fuir (car avouons-le, on aime définitivement se prélasser sous un grand ciel bleu), on cherche surtout à se prémunir de ses rayons dont on ne présente plus les risques pour la santé et la beauté de notre peau. **Pour cela, on se tourne assez spontanément vers les marques de pharmacie qui ont depuis longtemps fait preuve de leur efficacité, comme Isispharma qui propose depuis sa naissance en 1987 des soins dermatologiques recommandés par de nombreux dermatologues.**



Pour ses soins photo-protecteurs, la marque lyonnaise a une fois de plus veillé à faire les choses dans les plus pures règles de l'art. On apprécie ainsi ses formules expertes misant prioritairement sur les forts indices de protection mais se distinguant aussi par leur parfaite innocuité permettant à tous les membres de la famille de les utiliser.

Au cœur de sa gamme UVEBLOCK, on retrouve notamment le complexe breveté SUNSTRESS PROTECT, une combinaison performante de filtres qui minimise la pénétration des UV, assortie de deux actifs (l'écotoïne dérivée d'un acide aminé et l'extrait de fleur de Sophora du Japon antioxydant) qui préservent et stimulent les mécanismes de défenses naturelles et de régénération cutanée.



Crème Minérale SPF50+ UVEBLOCK, Isispharma

Tube 40ml, 11€90

Existe en version invisible ou teintée



Spray Très Haute Protection UVEBLOCK SPF50+, Isispharma

Flacon 200ml, 14€95



Existe en version invisible, medium ou claire

Ultra-Fluide Toucher Sec SPF50+, Isispharma

Tube 40ml, 9€90

Filtres classiques ou filtres minéraux, les deux ont des avantages et des inconvénients, tout est une affaire de préférence personnelle et c'est bien pour cela qu'Isispharma propose les deux, afin de laisser à chacun son libre arbitre en la matière. **Sa seule exigence quelle que soit l'option retenue : offrir le même degré de haute protection et c'est justement ce que promet ce soin spécifiquement formulé avec des filtres minéraux assurant une parfaite protection SPF50+ contre les UVA et UVB.** Sa formule universelle est utilisable par toute la famille (adultes, femmes enceintes, enfants et bébés). On veillera bien simplement à l'appliquer juste avant exposition, comme le nécessitent les filtres minéraux. Résistante à l'eau et photostable, cette crème assure une protection durable même après la baignade, un vrai bon point tout comme le fait d'être déclinée en deux versions (invisible ou teintée) pour là encore choisir selon nos désirs et besoins !

Bouquiner, regarder les gens, rêvasser, manger des churros, faire du *freesbee*... on a toujours mieux à faire à la plage que d'appliquer sa crème solaire ! Cela tombe bien car ce geste indispensable ne demande qu'une poignée de secondes grâce à ce spray dont l'embout à diffusion large permet d'atteindre rapidement et facilement des parties peu accessibles et étendues, comme le dos ou les jambes. En parallèle, sa texture légère facilite son application sur des zones plus étroites comme le visage ou le cou (on vaporise le produit directement dans les mains avant d'étaler sur la peau). Résistante à l'eau, légère, non grasse, non comédogène, cette crème SPF50+ a décidément bien des atouts à faire valoir.

Particulièrement recommandé pour les peaux à tendance grasse, ce soin solaire visage « seconde peau » possède une texture ultra-fluide au fini sec et mat. Idéal pour les vacances au bord de mer mais aussi pour celles et ceux qui souhaitent également se prémunir du soleil en ville. Dotée d'un SPF50+, cette crème protège des UV tout en limitant l'excès de sébum. Et parce qu'une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, on se réjouit de savoir qu'on peut l'apprécier dans sa version « invisible » mais également dans deux déclinaisons teintées (Claire et Medium) pour s'affranchir plus facilement de notre fond de teint qui se révèle un brin étouffant au cœur de l'été.

* Lumière bleue : versions teintées uniquement

COMMENT DÉVELOPPER UN PRODUIT SOLAIRE DE QUALITÉ ?

Les soins solaires sont des formules complexes qui nécessitent un haut niveau de technicité. Tout commence par une association de filtres sélectionnés rigoureusement afin d'obtenir un niveau de protection optimal contre les rayonnements UVA et UVB. Au-delà d'une efficacité protectrice irréprochable, la sensorialité des textures est également un paramètre clé qui doit être pris en compte pour promouvoir la bonne utilisation du produit avec des applications parfois répétées au cours de la journée. La quête de cet équilibre est un challenge que nous cherchons à relever pour chaque nouveau développement.

Soline Grabit - Responsable Marketing Développement chez Isispharma

Les produits Isispharma sont disponibles en pharmacies et parapharmacies



BUREAU FRANCK DRAPEAU | Visuels sur demande ou téléchargeables sur : www.franckdrapeau.com, Espace Journalistes
Contacts presse : Ingrid, Constance, Marianne, Lélia, Lucie, Simon et Teddy | 01 44 54 54 09 | beaute@franckdrapeau.com